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Araraquara, 17 de junho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 899/2025, de autoria do Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, sobre o assunto, 

informamos que, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde: 

Em relação à infraestrutura da ESF Assentamento Bela 

Vista “Dr. Elias Zakaib”, informamos que a unidade se encontra em processo de reforma. 

No que se refere ao gerador de energia, já foi solicitada a instalação de um novo 

equipamento, conforme consta na requisição nº 3107/25. 

Quanto ao transporte, destacamos que o 

Assentamento Bela Vista conta com dois veículos modelo Chevrolet Spin, com 

capacidade para sete passageiros, disponíveis no período diurno, de segunda a sexta-

feira, das 7h às 16h30. Esses veículos são utilizados para o deslocamento das equipes de 

saúde, realização de visitas domiciliares e transporte de pacientes com consultas e 

exames agendados tanto em unidades municipais quanto no AME Américo Brasiliense. 

Além disso, disponibilizamos um veículo do mesmo modelo para atendimento noturno, 

das 19h às 7h, todos os dias da semana, destinado ao transporte de pacientes com 

demandas ambulatoriais à UPA Central. Ressaltamos que os atendimentos de urgência e 

emergência permanecem sob responsabilidade do SAMU. 

Em relação à assistência farmacêutica, asseguramos à 

população o acompanhamento técnico de um farmacêutico, que comparece 

semanalmente à unidade para conduzir atividades que exigem sua atuação direta. 
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O acesso aos medicamentos, por sua vez, está 

garantido de forma contínua por meio da atuação da colaboradora Bianca, profissional 

devidamente capacitada para a dispensação diária dos medicamentos, assegurando 

que os usuários recebam seus tratamentos de maneira regular e segura. 

Adicionalmente, a USF Bela Vista conta com o 

Programa Saúde em Casa, que amplia o acesso a medicamentos de uso contínuo por 

meio da entrega programada diretamente na residência dos pacientes cadastrados. 

Essa iniciativa é desenvolvida sob a supervisão direta do farmacêutico, reforçando o 

cuidado integral com os usuários do serviço. 

Reafirmamos o compromisso da Administração 

Municipal com a qualificação da atenção primária à saúde, investindo na estrutura, nos 

equipamentos e na ampliação do acesso, de modo a oferecer atendimento 

humanizado, resolutivo e cada vez mais próximo da comunidade. 

Colocamo-nos à disposição para o que for necessário, 

renovamos os protestos de nossa estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JV 10.140/2025 


